

DECLARATION SE UNSA CAPA MOUVEMENT CPE DU 22/06/2010

Les enseignants qui participent actuellement aux mouvements intra académique mesurent les répercussions sans précédent liées à la réforme de la formation des enseignants. Notamment les enseignants titulaires qui constatent que certains postes vacants ne figurent pas au mouvement, puisque les stagiaires y sont affectés désormais. Près de 120 postes sont ainsi déjà gelés dans notre académie et plus spécifiquement 4 pour le corps des CPE conséquence de la réforme dite de la « masterisation ».

A la rentrée 2010, ce ne sont pas moins de 3 postes en lycée bloqués à Toulouse (lycée Bellevue, lycée Raymond Naves et lycée Toulouse-Lautrec).

Comme si ce n'était pas suffisant, on doit compter avec 4 Mesures de Carte Scolaire (1 dans l'Aveyron, 1 dans la Haute-Garonne, 2 dans le Tarn).

Mais ce n'est pas tout. A ce tableau inquiétant, il faut intégrer les bonifications médicales de 1000 points attribuées aux collègues qui obtiendront prioritairement les postes les plus convoités.

Le mouvement intra-académique devient donc extrêmement compliqué!

Et comme si l'affaire n'était pas assez préoccupante, le Rectorat, après la parution des postes vacants sur SIAM en bloque certains.

Cela génère une situation inacceptable qui impose aux collègues une « mutation à l'aveugle ». Ces derniers n'ayant pas connaissance en temps voulu de la liste des postes disponibles.

Pour éviter que certains voient disparaître le poste tant convoité et développent un sentiment d'injustice bien compréhensible, il faudrait à l'avenir assurer une meilleure lisibilité des postes offerts au mouvement. Nous souhaitons que le GT POM (Groupe de Travail Postes Ouverts au Mouvement) précède l'ouverture de SIAM.

Pour conclure, nous déplorons que l'Académie de Toulouse n'accueille que 9 collègues d'autres académies (contre 11 l'an dernier) et à l'issue du mouvement, 5 postes resteront malgré tout vacants.

Côté TZR, si on peut se réjouir que beaucoup aient obtenu un poste fixe, aucune zone de remplacement ne s'ouvre cette année encore. Il ne restera plus que 13 collègues TZR sur toute l'Académie.

Les remplacements étaient difficiles, ils deviennent quasiment impossible.

Comment le Rectorat va t-il gérer cette pénurie de postes ?

Les commissaires paritaires

MJ CLERC - F DUFOUR – F GALTIER – F ROBERT